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政
治
を
動
か
す 

  

京
都
市
が
す
す
め
る
行
財
政
改
革
に
対
し
て
、

市
民
か
ら
、
議
会
に
請
願
や
陳
情
が
出
さ
れ
て
い

ま
す
。
ま
た
、
京
都
市
か
ら
障
害
者
施
設
等
に
対

し
て
、
こ
れ
ま
で
の
補
助
金
を
減
ら
す
と
い
う
説

明
が
次
々
さ
れ
る
中
、
議
員
団
に
は

「補
助
金
が

減
ら
さ
れ
る
と
、
運
営
が
や

っ
て
い
け
な
い
」

「職
員
の
数
を
減
ら
す
し
か
な
い
、
何
と
か
し
て

ほ
し
い
」
と
い
う
相
談
が
続
出
し
て
い
ま
す
。 

 

し
か
し
、
こ
の
間
、
保
育
料
の
値
上
げ
が
提
案

さ
れ
る
中
で
、
反
対
の
声
が
あ
が
り
、
１
１
月
議

会
で
、
市
長
は
来
年
４
月
か
ら
の
保
育
料
の
値
上

げ
は
見
送
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。
運
動
に
よ
る
成

果
で
す
。 

 

子
ど
も
臨
時
特
別
給
付
金
も
、
使
い
に
く
い

ク
ー
ポ
ン
券
で
は
な
く
、
１
０
万
円
全
額
現
金
給

付
と
な
り
ほ
ん
と
に
良
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。 

 

国
民
が
声
を
あ
げ
、
運
動
が
広
が
れ
ば
、
政
治

を
動
か
す
こ
と
が
で
き
る
と
い
う
こ
と
で
す
。
そ

ん
な
声
に
し
っ
か
り
と
応
え
て
頑
張
り
ま
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：子ども（18才まで）臨時特別給付金10万円   

政府の方針では当初は今年中に現金5万円。年明けに電子クー

ポンで5万円を配布することになっていました。問題となった

のは、京都市では給付金総額180億円に対して、事務手数量と

して10億円かかることと、クーポン券の使いにくさでした。

限定されたものにしか使えず、制服代や学費などには充てられ

ないということでした。市議会では、共産党市会議員団から、

すべて現金給付にすべきと提案していました。他党からは賛同

が得られませんでしたが、全国的にも問題となり、政治が動き

ました。政府がなかなかはっきりしない中、京都市はぎりぎり

のタイミングで現金10万円給付になりました。結局事務手数料

は2億円で済むことになり、8億円が浮い

たことになります。市民にとっては、児童

手当を受けている15才までの子どもは年内

に振り込まれ、16～18才の方は申請用紙が

送られ、申請することになります。良かっ

たです！ 

北陸新幹線延伸問題を考える 

北区の会    結成総会＆学習会 
 

 12月19日（土）に開催された『北陸新幹線延伸問題を考え

る北区の会』の結成総会＆学習会に参加しました。 

 講師は『北陸新幹線京都延伸の環境アセスメント一旦停止を求め

る事務局長』の榊原義道さんで、参加者一同、「ほんとにひどい計

画ということが良くわかった」と感想が寄せられました。「京都の地下

は水瓶と言われている、掘ったら水脈に影響が出る」「敦賀までで、

京都に来る必要はない」「柊野ダム建設や賀茂川上流の産廃施設

の過剰な焼却を辞めさせてきた。北陸新幹線延伸もストップさせるた

めに頑張りたい」「住民運動は初めてだけど、事務局に入って取り組

みたい」等など… 

 榊原さんのお話で、与党プロジェクトチームの政治的な関

与が強いこともよく分かりました。来年４月の知事選挙や夏

の参議院選挙で大いに問われると課題です。  

臨時特別給付金 非課税世帯等に10万円が実現！  

 

 住民税非課税世帯に10万円の給付されることになりまし

た。政府が子どもへの臨時特別給付金を先行して給付するこ

とになった折りに、「大変なのは子どもだけではない。低額

所得の方にも必要」という声がたくさんあがりました。全く

その通りで、京都市会議員団も求めていたものです。ただ、

事務手続きやコールセンターの運営など、民間事業者に委託

するとのことで、事業者の選定などにも一定の時間がかか

り、支給開始は来年2月中旬になります。 

 臨時の事業に対して、行政が直接対応できないようになっ

ています。民間事業者に委託しなければ、人員も足りず、事

務手続きなどのノウハウもないということです。事務事業費

（委託費）は7億4千万円かかります。市職員数を減らし、臨

時の対応ができない行政になっていることは、今後の行政の

あり方にも不安を感じます。 

 


